
 

 

Procès-verbal de la réunion du Conseil d’établissement 
de l’école des Trois Sentiers, tenue le 11 octobre 2023 

au pavillon du Saint-Rosaire de Nominingue 
 
 
Présences : 
  Mme Melissa Barkley, parent de L’Ascension 
  Mme Lara Corbeil, parent de L’Ascension 
  Mme Valérie Clermont, parent de Sainte-Véronique 
  Mme Julie Berthelet, parent de Sainte-Véronique 
  Mme Caroline-Andrée Paré, parent de Nominingue 
  Mme Sophie Therrien-Gamache, enseignante de L’Ascension 
  Mme Émilie Gauthier, enseignante de Sainte-Véronique 
  Mme Marianne Bellefleur, enseignante de Nominingue 
  Mme Geneviève Lauzon, représentante des employés de soutien 
  M Jean-François Limoges, représentant du personnel professionnel 
  Mme Annik Desjardins, représentante du service de garde 
  Mme Isabelle Fleurant, directrice 
 
 
Absences : 
  Mme Karyne Laurin, parent de L’Ascension 
  Mme Marie-Eve Bellemare, représentante de la communauté 
 
 
1. Accueil et vérification du quorum 

Mme Isabelle Fleurant accueille les membres, vérifie et confirme le quorum. 
 
 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

24-1006- Il est proposé par Mme Marianne Bellefleur et appuyé par 
Mme Émilie Gauthier, d’adopter l’ordre du jour comme présenté. 

 
 
3. Lecture et adoption du procès-verbal de la réunion du CÉ, tenue le 14 

juin 2023. 
24-1007- Il est proposé par Mme Lara Corbeil et appuyé par Mme Caroline 
Paré d’adopter le procès-verbal de la réunion du CÉ, tenue le 14 juin 2023. 
24-1008- Il est proposé par Mme Geneviève Lauzon et appuyé par 
Mme Caroline Paré d’adopter le procès-verbal de l’AGAP du 13 septembre 
2023. 

 
 
4. Parole au public 

Il n’y a pas de public. 
 



 

 

 
5. Règles de régie interne 

Mme Fleurant fait la lecture des règles, quelques modifications ont été 
faites. Elle souligne les obligations des membres. 
Des précisions sont faites à propos de dénonciation d’intérêts. Quelques 
formulaires sont remplis et remis à la direction. 
24-1009- Il est proposé par Mme Julie Berthelet et appuyé par Mme Melissa 
Barkley d’adopter les règles de régie interne comme présentée. 

 
 
6. Adoption du budget du CÉ 

Le budget du CÉ pour 2023-2024 est de 742 $. 
24-1010- Il est proposé par Mme Lara Corbeil et appuyé par Mme Caroline 
Paré d’adopter le budget du CÉ pour l’année 2023-2024. 

 
 
7. Formation obligatoire des membres 

On demande aux membres de compléter la formation (7 capsules), d’ici la 
prochaine rencontre afin qu’une compilation soit faite. 

 
 
8. Projet éducatif, PMU et plan de lutte (suivis) 

Le projet éducatif doit être approuvé pour la fin décembre 2023. 
PMU : il y a eu 3 versions en 2022-2023. Il reste du travail à faire. Le comité 
PMU se rencontre en octobre. 
Confinement barricadé : une pratique aura lieu en 2024 avec le personnel 
et une autre au printemps 2025, avec le personnel et les élèves. 
Le plan de lutte est terminé, sauf pour les deux annexes qui nous ont été 
communiquées récemment. 

 
 
9. Sorties éducatives et transport 

La vie utile des autobus au diesel est pratiquement terminée et à la suite 
d’une nouvelle réglementation du ministère des Transports, les nouveaux 
autobus seront électriques. Donc, à partir de février 2024, il ne sera plus 
possible d’effectuer des sorties à l’extérieur du territoire du CSS, dû à 
l’autonomie de ces nouveaux véhicules. 

 
 
10. Normes et modalités d’évaluation 

Présentation de certains éléments. 
Il y a 3 étapes cette année. Les dates des bulletins sont présentées. On 
souligne l’importance de la communication avec les parents pendant 
l’année. 

 
 



 

 

11. Budget 2023-2024 (préliminaire) 
Présentation du document. 
Très semblable à celui de 2022-2023 
24-1011- Il est proposé par Mme Melissa Barkley et appuyé par 
Mme Geneviève Lauzon d’adopter le budget préliminaire 2023-2024. 

 
 
12. Les partenaires – dons (ADN) 

L’ADN souhaite nous faire un don, encore cette année. Le CÉ peut accepter 
des dons. 
Cette année, le don s’élève à plus de 7000 $. Ce montant sera déposé dans 
un fond à destination spéciale (code 89xxx). 
On parle de créer une fondation pour les écoles primaires. 
24-1012- Il est proposé par Mme Marianne Bellefleur et appuyé par 
Mme Caroline Paré, d’approuver le dépôt de ce montant dans un fond à 
destination spéciale pour l’école de Nominingue. 

 
 
13. Politique de location de salles 

Mme Fleurant explique que nous sommes sollicités par des personnes ou 
organismes qui souhaitent utiliser certains de nos locaux. Nous n’avons pas 
de politique à ce niveau. 
La direction a consulté des collègues qui ont une telle politique. 
Un projet est en préparation pour les Trois Sentiers, pour lequel on consulte 
les membres ce soir. 
Le problème de la location d’une classe est soulevé, trop de choses 
personnelles. Il faut donc faire un choix judicieux des locaux disponibles. 
Des conditions essentielles font partie du projet. 
Après discussion, on détermine qu’à Nominingue et Sainte-Véronique, seul 
le gymnase serait disponible, pas les classes. Pour L’Ascension, il existe 
déjà des ententes et une pratique de location qui pourrait se poursuivre 
cette année au local 208. Nous avons un autre projet pour 2024-2025, pour 
nos élèves. 
Nous ajustons les montants pour le ménage. 
24-1013- Il est proposé par Mme Caroline Paré et appuyé par Mme Valérie 
Clermont d’adopter la politique de location pour l’école des Trois Sentiers. 

 
 
14. Comité de parent 

Le comité se rencontrera le 24 octobre 2023, le 28 novembre 2023, le 27 
février 2024, le 23 avril 2024 et le 18 juin 2024. 
24-1014- Il est proposé par Mme Lara Corbeil et appuyé par Mme Julie 
Berthelet de nommer Mme Caroline Paré comme substitut au comité de 
parents, pour l’année 2023-2024 
 

 



 

 

15. OPP et coalition école-famille 
Nominingue : une nouvelle personne se joint à l’OPP, Mme Audrey-Anne 
Lemaire. 
Il est proposé de vendre de la sauce à spaghetti. « Poêlon Express » a un 
programme de levée de fond. Mme Paré verra la faisabilité avec eux. 
24-1015- Il est proposé par Mme Émilie Gauthier et appuyé par 
Mme Marianne Bellefleur d’approuver cette démarche de levée de fond. 
 
Une rencontre aura lieu dans la semaine du 23 octobre pour faire le point 
sur l’état des projets. 
 
Sainte-Véronique : on a fait l’achat d’un jeu gonflable. Il pourra être prêté 
aux autres écoles. 
 
L’Ascension : la coalition travaille à se remettre sur pied. Il y a un projet 
complexe qui ne peut avancer pour le moment. 

 
 
16. Service de garde (inscriptions, etc.) 

Mme Annik Desjardins se présente. 
Une plateforme éducative devrait être mise en place en cours d’année. 
Pour Nominingue, entre 21 et 27 inscriptions. Pour Sainte-Véronique, 14-
15 élèves réguliers. Pour L’Ascension, 7 inscriptions à temps plein. Les 
élèves ne se présentent pas en fin de journée. 
On ne peut ouvrir une journée pédagogique à moins de 10 inscriptions. Cela 
fait des mécontents à L’Ascension et Sainte-Véronique. Pour le moment, 
Nominingue est offert. 

 
 
17. Représentants du personnel (enseignants, soutien) 

 
École de L’Aventure 
Mme Therrien-Gamache mentionne qu’on souhaite aller à Mont-Laurier, le 
9 novembre et le 14 mars, pour des cours de natation, pour patiner et pour 
une visite au centre d’exposition. 
24-1015- Il est proposé par Mme Émilie Gauthier et appuyé par Mme Annik 
Desjardins d’approuver ces sorties à Mont-Laurier. 
 
Autre activité en fin d’année qui nécessiterait la participation des parents 
pour le transport. 
SCP se passe bien. 
Quelques activités sont énumérées. 
Félicitations à un élève (AR) qui est arrivé 5e au cross-country régional. 
Projet d’école extérieure en branle. 
13 octobre, on participe au défi Pierre Lavoie. On se rend au belvédère – 
10 km aller-retour. 



 

 

 
École du Christ-Roi 
Mme Gauthier nous parle de dîner d’accueil. La famille Latour a prêté main 
forte. 
Inauguration de la nouvelle cour d’école, le 23 septembre dernier. Activité 
trop populaire, ce qui a causé des problèmes. 
3 élèves se sont rendus au cross-country régional. 
SCP est bien en place. Des pas sont donnés (avec parcimonie). 

 
École du Saint-Rosaire 
Mme Bellefleur parle du dîner d’accueil qui s’est bien déroulé. 
Le projet « Ose entreprendre » est en cours. 
On vient de débuter SCP. 
Les élèves de 6e année produiront une œuvre. 
Un membre du personnel a un chien d’assistance. Des démarches sont en 
cours pour que le chien fasse une présence à l’école. 

 
 
18. Courrier reçu 

Il n’y a pas de courrier 
 
 
19. Affaires diverses 

Zoothérapie : un projet est en cours au Méandre. On se demande s’il serait 
transposable ici. La responsable sera contactée et on nous fera un suivi. 
 
Vice-présidence du CÉ : Mme Lara Corbeil sera la vice-présidente du CÉ 
pour 2023-2024. 
24-1016- Il est proposé par Mme Caroline Paré et appuyé par Mme Melissa 
Barkley d’approuver la nomination de Mme Corbeil comme vice-présidente 
du CÉ 2023-2024. 

 
 
19. Levée de l’assemblée 
 

24-1017- Il est proposé par Mme Émilie Gauthier et appuyé par 
Mme Marianne Bellefleur, de procéder à la levée de l’assemblée. Il est 
20 h 55. 

 
 
 
 
 
 
___________________________ ____________________________ 
Présidente     Directrice 


